

Le trading spéculatif sur internet : un fléau pour l'épargne française

25-11-2018

"Deux constats sans appel : une dangerosité avérée pour le particulier, un mode de recrutement publicitaire massif et un cadre juridique insuffisant

Forex, options binaires, CFD : des produits/marchés manifestement inadaptés au grand public

- 175 millions d'euros de perte vs 13 millions de gain sur 4 ans, 9 clients perdants sur 10 sur des sites agréés par des régulateurs sérieux – étude menée par l'AMF, 2014

- Un constat partagé par d'autres régulateurs européens ayant mené des études aux conclusions similaires

Etude de la FCA (Financial Conduct Authority - déc. 2016) : pertes constatées pour 82% des clients particuliers, avec une moyenne de 2200 £ par client

- Au-delà des nombreux sites illégaux, la présence de sites autorisés par le régulateur chypriote mais pratiquant des méthodes commerciales douteuses

Une pression publicitaire forte et une exposition massive du grand public

- Des publicités séduisantes, voire racleuses diffusées majoritairement sur des sites visant le plus grand nombre

- Un déséquilibre manifeste du couple rendement / risque"

AMF, Trading spéculatif sur Internet : l'interdiction de la publicité des produits les plus risqués, Point presse pédagogique, 10 janvier 2017

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com